



Mardi 10 05 2022

OUF !

La fin du port du masque obligatoire chez Stellantis !!



Après plus de deux ans passés à vivre avec les mesures sanitaires imposées par la pandémie que l'on connaît tous, nous voyons enfin le bout du tunnel avec la levée des dernières mesures en vigueur au sein de Stellantis :

Le port du masque n'est dorénavant plus obligatoire dans notre établissement !!!

Bien entendu, la vigilance reste de mise et le port du masque demeure recommandé. Chaque salarié le souhaitant pourra bien évidemment continuer à porter le masque.

Les dispositions prises dans les aires de restauration reviendront à la normale d'avant crise tout en laissant quelques places espacées pour les salariés qui en auraient besoin. Les plexiglass seront enlevés au fur et à mesure.

La fin de l'obligation du port du masque en intérieur sera une bouffée d'air frais avec l'arrivée des beaux jours et le retour des fortes chaleurs dans nos ateliers !!!

Restez prudents afin de préserver la santé de tous